
雑貨や食器、洋服など、寄付していただいたもの

を並べて格安でお分けするネット市。月に一回とは

いえ、10年以上も続いているので、楽しみにしてく

ださる常連さんも増えました。

掘り出し物を探すお楽しみもありますが、何度か

顔を合わせるうちに、苦しい胸の内をつぶやいて下

さる方が増えました。体の不調、通院の大変さ、家

族との不和や相続問題、親や夫の介護の苦労などな

ど、想像を超える内容もあります。月に一回、数十

分顔を合わせる程度の距離感が、人に話せない心の

つかえを吐き出すにはちょうど良いのかもしれませ

ん。市民ネットワークの集まりも、このような地域

でのつぶやきを行政に届けることから始まっていま

す。

コロナ禍を経て、

今一度地域のコミュ

ニティの大切さを実

感しています。

（I.H）

★ 今後の開催予定 6月22日（水） 7月20日（水） 8月24日（水） 10：30～13：00

定期的なイベントのお知らせ

★ネット市

服や雑貨などのリサイクル品の販売、読み終えた本の交換

市を開催しています。

6月22日（水） 7月20日（水）

8月24日（水） 10：30～13：00

★暮らしの相談

暮らしのなかの困りごと話してみませんか？まきけいこが

元市議の経験を踏まえてお話をお聞きします。

6月8日（水） 7月13日（水）8月10日（水）

10：30～13：00

2022年6月

今年も開催します！原爆の絵展

県内各地で行われる「原爆の絵展」は、

体験者の描いた絵を広島の平和記念資料館

からお借りして、展示しています。ふなば

しネットでは2005年に第1回を開催し、以

後毎年（2020年のみお休み）開催してきま

した。また、船橋市実行委員会の一員とし

て、広島市を2度訪問しています。

8月6日（土）11：00～18：00

7日（日） 9：00～16：00

船橋勤労市民センター展示室

今年は、日本国憲法施行から７５年です。これ

までも繰り返し「改憲」の動きがありましたが、

今はまさに危険水域に入った状況です。衆院では

改憲勢力が発議に必要な2/3を確保しており、岸

田首相は異常なまでに改憲への意欲を示していま

す。さらにウクライナ危機を口実にした軍事力増

強を煽る発言は、社会で飛び交っています。

7月の参院選は私たち主権者の平和への見識が

問われる重要な選挙です。参院でも改憲勢力が

2/3以上になれば、一気に「壊憲」への道を許し

てしまうことになります。

市民ネットワークは「地域から平和をつくる」

を基本に活動を続けてきました。「平和」は人権、

福祉、教育、医療など全ての基本です。私たちは、

「憲法・いのち・くらし」を守る3人の候補者、

小西ひろゆき（千葉県選挙区）、福島みずほ（全

国比例区）、辻󠄀元清美（全国比例区）を推薦して

います。

全国比例区は政党名か候補者名のいずれかを書

いて投票できますが、信頼できる候補者の氏名を

書くことをお勧めします。皆さんご支援をよろし

くお願いいたします。（Y.H）

曜日のネット市



電磁波測定に同行させてもらったこともありわが
家でも測定してみました。磁界、電界、電波（マイ
クロ波・高周波）の３種を測る計測器は、一定の数
値を超えると警告アラームが鳴る仕様です。
調べたのは台所、リビング、２階の自室。各器具

の電源をon-offにした状態でそれぞれ計測。自室は
パソコンなど多くの電子機器があり高数値が予測さ
れましたが、on-offでさほどの違いが無く、アラー
ムも鳴りませんでした。大型テレビ、エアコンがあ
るリビングもさほど高い数値は出ませんでした。
一番高く検出されたのは台所の８年前購入の有名

メーカーオーブンレンジ。オーブン使用時はさほど
高い数値はでませんでしたが、電子レンジ使用時に
は３種とも高数値が出てアラームが鳴り続けました。

電子レンジは電磁波の一つ、マイクロ波を食品に
照射し水分子を振動させ温めます。外部には漏れな
いとメーカーにも確認しましたが、扉外側全面にア
ルミホイルを貼ると測定値がかなり低減されるので、
実際には漏れていることがわかりました。
これまで原因がわからなかった無線を利用したブ

ルートゥースイヤホン
の不調は、電子レンジ
が干渉していることも
発覚。
電磁波の人体への影

響は未解明の領域です
が実態を把握すること
は重要であることがわ
かりました。（A） 使った電磁波計測器はコンパクト

でポケットに入るサイズ

反貧困ささえあい千葉と日本労働者協同組合（ワー

カーズコープ）が共催で行う「しごと探し しごとづくり

相談交流会in千葉」が4月3日、ふなばし三番瀬海浜公園

で行われました。昨年8月に初めての相談会を開催、第2

回は12月にクリスマスイベントとして開催し、今回は

バーベキューを楽しみながらのしごと紹介でした。

当日はあいにくの雨模様でしたが、それでも求人募集

の事業所や、支援者、生活に困難を抱える人など30人近

くが集まりました。日常とは異なる楽しい時間となった

ようです。B.B.Qの食材が、肉まんやジュースが生協から、

キャベツやにんじんなどの野菜は農家から提供されたの

は、日頃の他団体との連携が活かされ宝だと思います。

働くことは、生計を立てるだけでなく、社会との接点

を持つことや自己実現、暮らしの充実などの意味があり

ます。生活保護脱却を目指す働き方だけでなく、有償ボ

ランティアや短時

間就労などの中間

的就労を、柔軟に

考えていくことが

必要だと感じてい

ます。（K.M）

私たちが生活困窮者の支援を始めてから2年余

りがたちます。最近うれしいことがありました。

数年間の路上生活を経てアパート暮らしを始めた

Aさん（60代、男性）。「介護職員初任者研修」

を受講し、この4月に優秀な成績で終了。今や引

く手あまたの介護施設のどこに就職しようかと試

案中です。

アパート入居後の生活は、家計管理がうまくい

かない人、元気なのに適当な仕事が見つからない

人など様々です。清掃や警備員など、最低賃金

（千葉県は時給935円）のものが多く、フルに働

いたとしても手取りは生活保護費（船橋では約11

万数千円）と変わりません。加えて生活保護なら

無料の医療費も自己負担となり、実質的には生活

保護以下の生活を強いられてしまいます。これで

は仕事を探すモチベーションも湧きません。憲法

25条の「健康で文化的な最低限度の生活」のため

の国の仕組みが、十分ではない現状を痛感してい

ます。

「負けるな！コロナ緊急支援」（生活困窮者支

援活動）にカンパをお願いします。

（A.S）

困窮者支援活動へのご支援は

市民ネットワーク・ふなばし
ゆうちょ銀行00170-8-282602へ

測定を希望される方はふなばしネットまで

ご連絡ください。

Tel 047(426)8321（月曜・木曜13時～16時）

我が家の電磁波

測ってみました

市民ネットワーク3つのルール

1 選挙はカンパとボランティアで

2 議員報酬は市民の活動に

3 議員ローテーション制

議員ローテーション制は、議員を職業化・特権化せ

ず、市民参加を拡げるための仕組みです。任期を終

えた議員が地域活動に携わることで、参加型 政治を

すすめ、政治文化を変えていきます。

会 員 募 集
年4回、「市民ネットワーク・ふなばし通信」、「市民

ネットワーク千葉県情報紙」、イベント情報などをお

送りします。

年会費 2000円 ゆうちょ銀行 00170-8-282602

しごと探し しごとづくり相談交流会

三番瀬海浜公園で （バーベキュー）B.B.Q
生活保護受給者のその後は？


